

Pressemitteilung der AfD-Fraktion vom 17. Mai 2023

Störung der Rede der Abgeordneten Birgit Bessin

Anlässlich des Internationalen Tages gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie war vonseiten der Landtagsverwaltung ein Programm zum Hissen der Regenbogenflagge vorgesehen. Dazu sollte sich turnusgemäß in diesem Jahr die frauen- und familienpolitische Sprecherin der AfD-Fraktion, Birgit Bessin, mit einem Redebeitrag beteiligen. Als Frau Bessin ihre Rede beginnen wollte, wurde sie durch ein lautstarkes Pfeifkonzert und das Abspielen von Musik durch einen SPD-Abgeordneten daran gehindert. Nach Ablauf der eingeplanten Redezeit trat die Landtagspräsidentin ans Mikrofon und erklärte, die Redezeit von Frau Bessin wäre vorbei, nun sei der nächste Redner dran.

Das bewertet die Abgeordnete Birgit Bessin wie folgt:

„Die Landtagspräsidentin ist ihrer Funktion als Landtagspräsidentin nicht nachgekommen. Aus der Hausordnung des Landtags geht hervor, dass Demonstrationen – auch Spontandemonstrationen – im Innenhof des Landtags nicht gestattet sind. Wenn man selbst von Toleranz und gegenseitigem Zuhören spricht, würde es zudem der moralische Anstand gebieten, dieses auch selbst vorzuleben und von geladenen Gästen einzufordern.“